

EN OSORNO: DETIENEN A JOVEN QUE LLEVABA MARIHUANA A NATALES

Durante fiscalización a bus procedente de Santiago.

Alrededor de 12 millones de pesos en marihuana que estaban destinadas a Puerto Natales, en Última Esperanza, incautó la PDI de Osorno. Un joven fue detenido como autor del ilícito. De acuerdo a la información proporcionada por la policía de la Región de Los Lagos, la mercancía fue detectada durante la fiscalización a un bus interprovincial en el acceso a Osorno el pasado lunes. En el control, fue el perro detector «Grand» el que llevó a encontrar 831 gramos de cannabis sativa en poder de un joven de 24 años, quien viajaba desde Santiago con destino final a la Región de Magallanes.

La droga era trasladada al interior de dos contenedores envueltos en nylon, dentro de un bolso de mano.

El detenido, quien no registra antecedentes, compareció ante el Juzgado de Garantía de Osorno por infracción a la Ley 20.000 de Drogas, siendo formalizado para quedar con cautelares y recuperar su libertad a la espera del avance de la investigación.



1883 total visits, 0 visits today